

Otreda abulense a Su Santidad

En la visita que nuestro venerable Prelado hará a Su Santidad hay un momento importante que conviene tener muy presente y que responde a la laudabilísima costumbre de ofrecer al Santo Padre un obsequio, de orden espiritual uno, y otro de tipo material. El primero consistirá en mostrar a Pío XII un ramillete de misas ofrecidas por el clero de Avila al Romano Pontífice (cosa que sin duda alguna ha de llenar de gozo al Papa) y el otro es el llamado «Obolo de San Pedro» piadosa oferta en dinero que hacen los fieles al sucesor del Príncipe de los Apóstoles, con estas dos finalidades, ambas muy excelsas: Ayudar al Santo Padre en su augusta pobreza, cubriendo sus propias necesidades y los gastos enormes que lleva consigo el gobierno de la Iglesia Católica. La segunda finalidad está muy a tono con las calamidades y necesidades presentes de la desgraciada humanidad después de la terrible guerra pasada. Tengamos en cuenta que son de proporciones gigantescas. Existen millones de hermanos nuestros en casi todo el mundo, víctimas de aquel torbellino bélico calificado «de sangre, lamas, ruinas, hambre y desolación». Estos pobres gentes claman y no cesan, pidiendo auxilio en términos apremiantes al corazón bondadosísimo del Papa «fiel travuato del Corazón paternal de Cristo».

Desolremos la voz de nuestro amado Prelado que extiende su mano, como un mendigo, pidiendo una limosna para el Padre queridísimo y para nuestros hermanos necesitados, abjeto de su excelencia caridad? La generosidad de los particulares, entidades y Asociaciones tienen ahora la palabra. El señor Obispo, conociendo bien a sus fieles, por lo que manifiesta en su alocución pastoral, parece estar seguro de que la contestación de los mismos a su póstico llamamiento no caerá en el vacío; se acomodará a su sincero espíritu de hijos amantísimos de la Iglesia, paisanos, compatriotas de la fidelísima hija de la Iglesia, Teresa de Jesús.

NUEVA DERROTA RUSA

El Comité político internacional aprueba la creación de una «pequeña Asamblea»

Vichinsky anuncia que la U. R. S. S. la boicoteará

LAKE SUCCESS.—El Comité político ha aprobado el plan de creación de una Comisión permanente de la Asamblea o «pequeña Asamblea» por cuarenta y tres votos a favor y seis abstenciones. Votaron en contra Rusia y satélites.

Vichinsky anunció que Rusia boicoteará la «pequeña Asamblea».

«Rusia viola la carta de las Naciones Unidas»

Inmediatamente después de anunciar Vichinsky que la Unión Soviética boicoteará la «pequeña Asamblea», intervinieron en rápida sucesión los delegados de Ucrania, Bielorrusia, Checoslovaquia, Polonia y Yugoslavia para hacer idéntica declaración.

El delegado australiano, Evatt, dijo entonces: «Quiero protestar contra la negativa a aceptar la decisión del Comité Político. Esto va en contra del texto y el espíritu de la Carta y es una flagrante violación de la misma».

Los ojos de todos los asistentes se volvieron a la Delegación soviética, que se sienta en el centro del salón. El delegado filipino Rogelio, se levantó y declaró con energía: «El que no obedezca las reglas y decisiones de la Asamblea general, viola, ciertamente la Carta».

Vichinsky, con la cara roja de indignación, y con tono muy

Un alpargatero alicantino que ha tenido 29 hijos

Ha estado casado tres veces y actualmente le viven 15

ALICANTE.—Ha dado a luz una niña la tercera esposa del alpargatero alicantino Roque Miralles. Con ésta el número de hijos de Roque Miralles se eleva a 29. Cuenta 63 años de edad. Con su primer mujer tuvo ocho hijos, con la segunda 12 y con la actual nueve. De los 29 hijos solamente viven 15. Tiene cinco casados y 14 nietos mayores. Hace catorce meses tuvo otro hijo, y ha manifestado que si Dios quiere no será éste el último de la dinastía.—(Cifra).

EL DIARIO DE AVILA

Año L. Núm. 15 083

Precio: 50 céntimos

Viernes 7 de noviembre de 1947

Estación Meteorológica de Avila (Instituto)

Temperaturas extremas de hoy: Máxima, 18,6 a las 14,00 horas. Mínima, 2,3 a las 7,00 horas.

PRESION

A las 18 horas de ayer, 672,9
A las 7 horas de hoy, 672,6

En la Asamblea de la O. N. U. quería resucitarse el «caso» español

La maniobra bolchevique deshecha Intervinieron en el debate a nuestro favor los representantes de la Argentina y Cuba

La proposición soviética solo tuvo ocho votos a su favor y treinta y tres en contra

LAKE SUCCESS.—En el Comité de Política y Seguridad, su presidente y delegado de Luxemburgo, Bsch, anunció que iba a discutirse la cuestión española. Pidió entonces la palabra el delegado cubano, quien propuso que fuese aplazada tal discusión hasta que se encontrara una fórmula adecuada, y que en su lugar se tratara del problema de las solicitudes para nuevas admisiones de miembros de la O. N. U.

Vichinsky interrumpió violentamente al representante cubano y dijo que el 24 de septiembre la Asamblea General había fijado el orden del día de los problemas a discutir, y que la cuestión de las nuevas admisiones era uno de los que figuraban en el último lugar en la agenda. «¿Qué razón tiene, pues, el delegado de Cuba para desear que el problema no sea discutido ahora?», preguntó Vichinsky, quien añadió: «Podría demostrarse que vale muy poco las decisiones fijadas por la Asamblea General. Efectivamente, la agenda fue rectificada a ya el 28 de septiembre y se estableció que después del problema de la Pequeña Asamblea se discutiría el del Tratado de Paz con Italia, seguida por la cuestión española y la de África del Sur. Por lo visto existe en el ánimo de algunos el deseo de traslocar la discusión de tales asuntos para impedir así que se adopte una resolución inmediata».

«De lo que se trata es de bajar y no hablar tanto»

El delegado argentino, Dr. Arce, declaró: «Al parecer, el delegado

soviético está en un error. No se trata sobre la admisión de nuevos miembros, sino de dar lectura a un informe sobre un punto especial de esta cuestión. No veo razón alguna para que el problema español sea antepuesto a otros temas. De lo que se trata es de trabajar y no de hablar tanto.

El mundo entero tiene puestas sus miradas en nosotros y confía en que resolveremos urgentemente los problemas que nos han sido confiados. Trabajemos, pues, y cumplamos con nuestro deber».

El delegado ucraniano, Manuilsky, intervino a continuación y se mostró conforme con las últimas palabras del doctor Arce, pero afirmó que Argentina deseaba que el tema español no se discutiera ahora, lo cual era prueba de que esperaba que no llegara a discutirse nunca.

El doctor Arce respondió violentamente al representante ucraniano, quien, a su vez, dijo: «El muy honorable representante de la República Argentina había bien en beberse un vaso de agua para calmar sus ímpetus». El doctor Arce, sin hacer caso de tal observación, continuó: «Estoy dispuesto a discutir el problema español en cualquier momento, ahora mismo, si usted lo prefiere».

El ucraniano Manuilsky, al socorro de Vichinsky

«Comprendo de sobra el estado de ánimo en que se encuentra el doctor Arce —contestó Manuilsky—, pero he de recordar que ya en septiembre del año pasado, cuando la Asamblea General de batió la cuestión, fue aprobada una resolución, en virtud de la cual todos los países miembros debían retirar sus misiones diplomáticas acreditadas en Madrid, y romper sus relaciones con el Gobierno de Franco. Sin embargo, la República Argentina no cumplió tal acuerdo, lo que constituye una flagrante violación del mismo. Por eso pienso si el deseo del doctor Arce de aplazar la discusión del problema español no será parte de un plan para que este asunto quede totalmente suprimido de la agenda».

El delegado norteamericano hizo uso de la palabra y declaró, lo mismo que el representante cubano, Belt, que Manuilsky quería interrumpir el orden de discusión fijado en la agenda para los distintos problemas.

Nueva intervención del doctor Arce

Intervino nuevamente el doctor Arce para advertir que él no había sugerido el aplazamiento de la discusión sobre España, sino el representante de Cuba. Insistió en que él estaba dispuesto a discutir el asunto en cuanto la mayoría lo deseara. «Además—añadió—, no hay tal problema español, puesto que España existe. Los que están contra España son quienes crean un problema español. El año pasado malgastamos muchísimo tiempo discutiendo este «problema» Si ustedes quieren podemos hacer lo mismo ho-

ra. Repito mi oferta al señor Manuilsky: podemos debatir la cuestión cuando él quiera. Lo que sí me extraña es que el delegado ucraniano, conociendo el idioma español, me haya confundido con el delegado de Cuba. No me interesa, repito una vez más, saber qué es lo que vamos a discutir, ni si vamos a discutir ocho, diez o doce horas; solo quiero tener la

En la Cámara de los Comunes los conservadores acusan a los laboristas de nepotismo político

Las huelgas de hoteles

LONDRES.—Deplacando las órdenes de sus sindicatos, el personal de varios hoteles y restaurantes de lujo, entre los cuales figura el Savoy, ha decidido declararse en huelga. Los tres principales establecimientos afectados por el paro son los hoteles Savoy, Claridge's y Berkeley, en los que se espera la llegada de gran número de personalidades que han de acudir al casamiento de la princesa Isabel.

Contra los esquirolas

Los huelguistas de los más famosos hoteles de Londres han colocado piquetes en las entradas de los edificios. Frente a la entrada del Savoy, los huelguistas allí establecidos llevaban carteles en los que se leía: «No cruce usted el cordón. No sea usted esquirola».

«Corrupción!», gritan los conservadores

La Cámara de los Comunes ha pasado por unos momentos de gran tensión al acusar los conservadores al Gobierno de cultivar

esteza de que lo que vamos a hacer es trabajar».

La propuesta soviética rechazada

Después de una breve intervención del representante inglés, por treinta y tres votos fue rechazada la propuesta rusa, no logrando esta más que ocho votos; pasándose al orden del día, admitiéndose nuevos miembros en la Asamblea.

el nepotismo político y de dar empleos a los hijos, los amigos y los partidarios de sus miembros. En medio de los aplausos y de los abuchos, numerosos diputados conservadores se pusieron en pie para gritar: «¡Corrupción!» y «¡Lod!».

La escena comenzó al rechazar el primer ministro adjunto, Herbert Morrison, una sugerencia del diputado conservador comandante Guy Lloyd de que se crease una comisión de nombramientos para que examinara las recomendaciones de los ministros para cubrir cargos de libre designación. También contestó negativamente Morrison al pedir Churchill que se hiciera una investigación.

Futura grave crisis de carbón

Inglaterra se enfrentará este invierno con una nueva y aguda crisis de carbón, según ha anunciado al ministro de Economía, sir Seafford Cripps, en un discurso pronunciado en la conferencia anual de la Federación de Vendedores de carbón.—EFE.

El tiempo en España

Parte meteorológico

El tiempo ha continuado bueno en toda España, con algunas neblinas de altura en el litoral cantábrico y regiones de la vertiente atlántica, y cielo generalmente despejado en el resto.

Tiempo probable.—No son de esperar cambios importantes y únicamente es probable que aumente algo la cantidad de nubes de altura por la vertiente atlántica y se extiendan hacia el Este.

Construcción de 12 paradores en España

El proyecto ha ido a las Cortes

MADRID.—Cinco millones de pesetas se consignará en el próximo presupuesto y otros tantos cada año hasta 1957 para construcciones y adquisición extraordinarias de la Dirección General de Turismo destinada a atender a los gastos de construcción de 12 paradores y para realizar las ampliaciones de hospedajes de la misma clase actualmente abiertos al público, cuyas obras en conjunto se calculan en la cantidad de treinta millones. El proyecto de ley ha sido remitido a estudio y aprobación de las Cortes.—(Cifra)

El señor obispo de Barcelona manda a sus diócesanos que ni con su asistencia ni en forma alguna propaguen la película «La fé»

BARCELONA.—El obispo de la diócesis, doctor Modrego, ha hecho pública una circular sobre la película cinematográfica «La fé» en la que afirma, refiriéndose únicamente al aspecto religioso, que por un contrasentido, lejos de servir de defensa de las creencias religiosas, puede, por el contrario, inducir a los espectadores a menospreciar al sacerdocio católico y a formar juicio inexacto del sagrado tribunal de la penitencia. Después de analizar a algunos pasajes del film para confirmar su opinión sobre el mismo, dice: «Ponemos, pues, en guardia a nuestros diócesanos para que ni con sus comentarios, ni con su asistencia, ni de otra forma alguna recomienden o propaguen este film, que, aunque posea a salvo la honestidad de nuestro clero, tanto puede contribuir a que del mismo se forme un bajo concepto, en abierta pugna con la gloriosa realidad».—(Cifra)

de treinta millones. El proyecto de ley ha sido remitido a estudio y aprobación de las Cortes.—(Cifra)

Marshall habla a los periodistas

Quiere llegar a un acuerdo con Rusia en el tratado de paz con Alemania

El plan de ayuda a Europa está ya concertado

WASHINGTON.—En la primera conferencia de prensa concedida por el secretario de Estado, Marshall, en dos meses, éste ha manifestado lo que hará cuanto esté a su alcance para llegar a un acuerdo con Rusia en lo que se relaciona con el tratado de paz con Alemania.

Al preguntársele si se sentía optimista respecto al resultado de la conferencia, contestó, riéndose, que no conocía la actitud de Rusia. Se negó a contestar preguntas sobre el plan Marshall y únicamente dijo que el plan de ayuda a Europa está ya concertado y que estará ultimado antes de que se reúnan los Comités de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes y del Senado el próximo lunes.—EFE.

Discurso de Byrnes

WINSTON SALEM (Carolina del Norte).—En un breve discurso pronunciado en esta localidad, Byrnes declaró que los jefes soviéticos siguen normas de agresión, perjudiciales a la paz del mundo y a los principios de las Naciones Unidas. Añadió que los Estados Unidos deben actuar como defensores de las normas de

Derecho, y no como competidores de los soviets, por la dominación mundial. Afirmó luego que «el solemne deber de los Estados Unidos es solicitar oficialmente de Stalin que envíe inmediatamente al Japón unos 828 000 prisioneros de guerra japoneses que se hallan en Rusia actualmente, lo que constituye una violación del acuerdo establecido en Potsdam».—EFE.

Primero, la ayuda a Europa

WASHINGTON.—El Presidente Truman ha declarado en su conferencia de prensa que desea que en la sesión extraordinaria del Congreso se estudie primero la ayuda urgente a Europa antes de deliberar sobre el problema del control de precios y la inflación. También anunció que enviará un extenso mensaje cuando se reúna el Congreso en sesión ordinaria en enero próximo acerca de la ayuda a Europa a largo plazo, según el plan Marshall.—EFE.

Nuevo alcalde de Roma demócrata cristiano

ROMA.—El cristiano-demócrata Salvatore R. Bechietti fue elegido ayer alcalde de Roma por un voto de mayoría.—EFE.

"Los campesinos españoles están con Franco"

Bajo este lema la Organización Sindical prepara la II Asamblea Nacional de Hermandades para la primera quincena de diciembre

Declaraciones del delegado nacional de Sindicatos, camarada Fermín Sanz Orrio, para el periódico "Arriba"

En octubre de 1946 tuvo lugar en Madrid la magna Asamblea de los Labradores y Ganaderos encuadrados en las Hermandades Sindicales. La asistencia de 3.000 campesinos y la amplitud y sinceridad de los debates que en esta reunión se desarrollaron, la convirtió en uno de los acontecimientos de mayor envergadura política y sindical en estos últimos años.

—La Asamblea de Hermandades de Octubre de 1946 tuvo un carácter circunstancial o respondió a un plan de acción periódico de la Delegación Nacional de Sindicatos?

—La reunión del año pasado que por su numerosa asistencia pudo parecer una concentración de campesinos, respondió a un plan concreto de la Organización Sindical. En todos los Organismos tienen lugar periódicamente Asambleas y Congresos que analizan la labor realizada y aprueban proyectos para el porvenir.

El Ciclo de Producción Agrícola y Ganadera tiene como entidades representativas a las Hermandades Sindicales. Actualmente en un número aproximado de ocho mil quinientas se extienden por todo el ámbito nacional. En las Disposiciones legales que regulan su funcionamiento se establece la celebración anual de una Asamblea Plenaria, con participación de todos los afiliados. Resulta lógico que en el orden provincial y nacional tengan su complemento en convocatorias que analicen en forma conjunta los problemas del momento.

A esto responde la celebración de las Asambleas Nacionales. Es propósito de la Delegación Nacional de Sindicatos que usualmente coincidan los representantes de todas las Hermandades Sindicales de Labradores y Ganaderos en un acto nacional que revise los avances conseguidos y señale orientaciones para el porvenir. Por esto vamos a organizar la II Asamblea Nacional de Hermandades.

—¿Qué características fundamentales tendrá ésta en cuanto a la participación de representantes?

—No es posible señalar de antemano el número de campesinos que acudirán a Madrid. No queremos limitar en modo alguno la

Asistencia de los elementos interesados. En principio todas las Hermandades Sindicales de España tienen un puesto en nuestra Asamblea. La Secretaría de Hermandades recogerá las comunicaciones de nuestras Entidades Provinciales para que los actos tengan un orden perfecto y traduzcan con toda sinceridad las aspiraciones e inquietudes de los hombres del campo.

—¿Existen grandes diferencias entre lo proyectado para este año y la Asamblea anterior?

—Aunque en principio la finalidad perseguida es similar, su desarrollo tendrá en la Asamblea próxima a celebrarse un proceso más sencillo. El número de Ponencias es inferior en cuanto al enunciado, y se ha perfilado más su contenido destacando el enfoque de los problemas más urgentes. La duración deseamos se reduzca a lo indispensable para evitar perjuicios a los asistentes, cuyas labores agrícolas exigen su permanente atención y presencia. Por este motivo se ha fijado como fecha la primera quincena de diciembre.

Se conservará no obstante el carácter de participación activa y manifestación sincera de la opinión de los afiliados.

—¿Se puede facilitar un avance de los temas que serán objeto de estudio?

—En principio se ha preparado en Madrid un índice de asuntos que servirá de base para el desarrollo de las Ponencias. Las Entidades de las distintas provincias podrán aportar sus iniciativas y sugerir algún otro punto que por su importancia pudiera afectar a todos los agricultores.

Como temas generales se han señalado: Incremento de la producción agrícola; intervención de las Hermandades en la fijación de cupos, recogida y distribución de productos del campo; impuestos sobre la tierra y sus productos; estructura de la Ordenación Sindical Agraria en el orden nacional; suministros de primeras materias e instrumentos de trabajo; y finalmente la acción sindical en los medios rurales.

—¿Qué sistema se ha establecido para su preparación?

—A los actos que se han de celebrar en Madrid, precederán reuniones de carácter central y provincial en las que se tratarán los problemas que afectan a cada provincia y se determinará su punto de vista en cuanto a los asuntos generales. Esta modalidad contribuirá a simplificar una Asamblea que forzosamente ha de ser muy numerosa, evitando desorientaciones y obteniendo un mayor resultado práctico. Los acuerdos que se adopten se reducirán de esta forma a ratificar cuanto por la experiencia directa y los informes de la situación real hayan aportado los representantes.

Los delegados de Sindicatos y jefes de Hermandad provincial tendrán a su cargo la preparación de las representaciones correspondientes, manteniendo durante las reuniones de carácter nacional la penetración y contacto indis-

pensable para que en pocos días se puedan tratar sin precipitaciones todos los temas del programa.

—Entre los puntos señalados ¿cuál es el que a tu juicio tiene un mayor relieve?

—Sin duda alguna el que se refiere al incremento de la producción agrícola. La situación del mundo en esta postguerra ha colocado en primer plano la escasez de productos alimenticios. En nuestro país se aprecian las repercusiones de la economía mundial que sufre un grave desequilibrio en su volumen de producción. Los agricultores españoles han comprendido que sin lograr la elevación de las cantidades destinadas al consumo no se resolverá nunca esta situación por muy acertadas que sean las normas intervencionistas.

Para esto se tomarán por base de comparación las cifras anteriores a la guerra, buscando los medios para superarlas y llegar a la nivelación con las necesidades actuales que por el aumento de población son superiores. Se trata de presentar algo concreto y viable que mediante una mejor ordenación de los cultivos, utilización de abonos y maquinaria y ampliación de los regadíos permita afrontar sin preocupaciones el porvenir.

—Entre otros problemas enunciados el de intervención de las Hermandades en el sistema de cupos y distribución de productos agrícolas ¿qué criterio tienen las Hermandades Sindicales a este respecto?

—No mantienen una actitud de crítica negativa demolidora. Pretenden señalar los defectos que puedan presentarse, siempre de carácter circunstancial, sin abandonar en ningún momento la colaboración con el Estado, cumpliendo sus instrucciones y contribuyendo mediante un trabajo cada vez más intenso de sus afiliados a que los productos agrícolas sean suficientes para la alimentación de todos los españoles.

—¿Qué impresión ha causado en los medios rurales el anuncio de la Asamblea?

—Los agricultores españoles quieren manifestar en forma solemne y rotunda su adhesión a nuestro Caudillo. El lema que figura en la convocatoria, «Los Campesinos Españoles están con Franco», recoge una realidad auténtica. En el reciente Referéndum quedó bien demostrado este hecho. Las dificultades económicas del momento no oscurecen el recto juicio de nuestros labriegos hasta el punto de olvidar la honrada transformación que en todos los órdenes ha logrado para España la acertada política del Jefe del Estado.

Porque tienen fe en él elevan sus propuestas en la seguridad de ser escuchados.

Confío en que esta manifestación de los campesinos demostrará una vez más el arraigo de la Organización Sindical y su calidad de cauce lógico y natural para elevar las iniciativas del pueblo hacia el Estado.

La Mutualidad en la escuela

Pon Tomás García Encinar

Con el solo objeto de estimular a mis compañeros y si me es posible darles algunas enseñanzas útiles adquiridas con la experiencia, me propongo escribir estas líneas.

Es evidente que a los que el destino nos ha deparado la misión de tener a nuestro cargo la educación de niño, estamos obligados, legal y moralmente, a inculcar en él aquellas virtudes que encarna la Mutualidad Escolar, y le capacitan y, forman para la vida societaria a que está llamado.

Ya se que, hasta ahora, no se ha puesto al maestro en condiciones de llevar a la Escuela la preparación suficiente para poder desenvolver esta obra social, pero hoy, afortunadamente, tanto el Instituto Nacional de Previsión como la Inspección de Enseñanza Primaria, nos facilitan los medios y nos instruyen debidamente para el cumplimiento de este nuevo deber. El temor al fracaso, por una preparación deficiente, que ha retenido a muchos maestros de implantar la Mutualidad en sus Escuelas, no está justificado.

Para que los resultados sean eficaces tenemos, en primer lugar, que enseñar a los niños la utilidad de la Mutualidad, exponiendo sus principios con la debida intensidad. Después, hay que atraer la atención de los padres y autoridades, ya que al en todo momento es conveniente su ayuda, tratándose de previsión, es imprescindible.

Conozco lo reacio que son los pueblos a toda innovación, pero con voluntad firme y decidida, no desmayando ante los obstáculos que presenten y pensando únicamente en el cumplimiento del deber y en los altos ideales que nos guían, llegaremos a dar cima a nuestro cometido, y algún día, al volver los ojos atrás, nos producirá satisfacción el ver la utilidad de la obra que tanto trabajo nos costó implantar.

Sin duda ningún compañero pensará que esta obra lleva tiempo y supone trabajo al que ya pesa sobre el maestro, pero en relación con el beneficio que reporta al niño, es bien poco el sacrificio, y el maestro no debe regatear ninguno que redunde en bien de la enseñanza.

Las Mutualidades Escolares de Alda del Rey Niño, de las que soy maestro director, y a las que pertenecen todos los comprendidos entre cero y 24 años (de un censo de 650 habitantes figuran inscritos en la Mutualidad como socios activos 270, y han ingresado con destino a dote en los tres años que llevan de funcionamiento la cantidad de 16.061,50 ptas.), están organizadas de la siguiente forma:

Una Junta de administración y gobierno formada por las personas de mayor solvencia de la localidad, a la que doy cuenta con frecuencia de la marcha de las Mutualidades. La Comisión de Adjuntos, constituida por niños mutualistas que se encargan de cuantos trabajos les son encomendados: cobro de cuotas, extender relaciones, comprobar ingresos, etc, siempre bajo mi dirección.

Peletería Fernández

Ofrece gran variedad en abrigos de piel para señoras y niñas. San Roque, 7. (Frente a las Escuelas).

PUBLICIDAD AVILA

Representantes

Para introducción y representación en la provincia de productos farmacéuticos, Laboratorio Madrid solicita representantes. Escribid condiciones y referencias al número 1399 DARDO. José Antonio, 16. MADRID

Al finalizar el año se celebra la asamblea de padres mutualistas, en la que se lee la Memoria-balance y en la que se parece reflejado el número de altas habidas, total de afiliados, cantidad recaudada, cantidad ingresada en el Instituto Nacional de Previsión con destino a Dote, subvenciones recibidas y cuantos datos de interés.

Cada mutualista lleva la póliza dotal y el cuaderno de imposiciones. En este último, que ha de presentarse siempre que haga algún ingreso para efectuar la correspondiente anotación, se refleja el total de las imposiciones efectuadas y es justificante ante el padre, que después se confronta con los certificados de declaración anual de Dote que envía el Instituto.

El Maestro Director lleva el libro de actas, registro de correspondencia y de asociados y el libro de contabilidad. Debe conservar con singular cuidado los justificantes de las imposiciones efectuadas en el Instituto Nacional de Previsión y tenerlos en todo momento a disposición de los padres, para que puedan comprobar el destino que se ha dado al dinero ingresado por sus hijos.

Para que la obra no pueda frustrarse y perderse, he iniciado, dado los resultados conseguidos con la Mutualidad, la creación del Coto Escolar. El Ayuntamiento ha cedido a este fin el terreno; los padres de los mutualistas están dispuestos a efectuar los trabajos y el Instituto Nacional de Previsión ha subvencionado nuestro proyecto con la cantidad de 1.500 pesetas. Espero que en breve funcionará debidamente en este pueblo, un magnífico Coto Escolar que afiance y amplíe la acción educadora y económica que la Mutualidad cumple.

Los usted

El Diario de Avila

DEPORTES

Goleadores del 6.º Grupo

Después de la 6.ª jornada de Liga, la clasificación de los goleadores del sexto grupo es la siguiente:

Con 12 goles: Luchana (Cacereno).
Con 11: Abilio (Badajoz).
Con 9: Villita (Plus Ultra).
Con 8: Aced (Salamanca).
Con 6: Sauer II (Avila), Oscar (Segoviana), y Dámaso (Salamanca).

Con 5: Brígido (Talavera), Chamorro (Tomelloso), Peña (Btita) y Luitzi (Badajoz).

Con 4: Joseito (Salamanca), Martínez y Alonso II (Talavera), Perete (Cacereno) y Contreras (Toledo).

Con 3: Gallo y Sanz (Avila), Nardo y Florencio (Toledo), Lolín y Arjona (Tomelloso), Jobito (Alcázar), Lval y Adolfo (Segoviana).

Con 2: Uiteaga (Avila), Mesa, Luego y Reguero (Alcázar), Pototo y Mosquera (Toledo), Pachicu y San José (Plus Ultra), Galo y Gené (Btita), Larrubia (Ferroviaria), y Nivia (Segoviana).

Con 1: Losco, Fuentes y Suso (Avila), Erasmo, Las Heras y Ballester (Btita), Obispo, Trella y Rodríguez (Badajoz), Orejana, Mero, Jullán, Grande y Sanz (Ferroviaria), Miguel, José María, Mariano Pacheco y Anselmo (Chambel), Alonso I y Sanz (Talavera), Aja y Refa (Plus Ultra), Grande y Morenito (Toledo), Peguero (Cacereno), Urgoiti (Salamanca), Bezrocal (Tomelloso), Contreras, Heriz Ruiz y Poblete (Manchego), Eulogio, Eloy y Herrera (Segoviana), Carreño (Alcázar).

En su propia meta: Adolfo y Díaz (Segoviana).

Sección religiosa

NOVIEMBRE

Día 8. Sábado.— Santos Severiano, Severo y compañeros mártires; Godofredo, Mauro, obispos; Claro, pb.; Claudio, Sisiniano y Simplicio, mrs.

La misa y oficio divino son de la Octava de Todos los Santos, con rito doble mayor y color blanco.

Mes de Animas

La Santa.— La Comunidad de Reverendos Padres Carmelitas, Semana Devota y personas piadosas dedican solemne novena a la Santísima Virgen del Carmen en sufragio de las Almas del Purgatorio.

Por la mañana, a las ocho, solemne funeral con responso cantado al fin. Por la tarde, a las siete, rosario, sermón por el muy reverendo padre Anselmo de Santa Teresa, prior del convento, pases y responso solemne.

—San Antonio— Se celebran especiales cultos durante el mes en sufragio de las Almas del Purgatorio. Por la tarde, a las cuatro y media, Corona Seráfica, ejercicio del mes y responso cantado al terminar.

Patronato de Santa María Magdalena y Animas

Magdalena.— Solemne novena en sufragio de las Almas del Purgatorio. Por la mañana, a las diez y media, Misa. Por la tarde, a las siete, rosario, pases de la novena y responso solemne al terminar.

Misas

Monasterio de Clerisas (Gordillas).— Misa a las ocho, días festivos y laborables.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Calle del Tostado, número 7

Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 5 de noviembre de 1947

Premiado con 25 pesetas, número 268

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 68

En el sorteo celebrado el día 6 de noviembre de 1947 han resultado premiados los números siguientes: Con 25 pesetas el número 808

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 08

Ya sabe don Eleuterio; — Ya lo sé, amigo don Gil — las gallinas ponen doble — si toman

AVE-SANIB

TRABAJADOR:

Siempre que precisas recibir cualquier prestación médico-farmacéutica del Seguro de Enfermedad exhibe al médico o farmacéutico tu cartilla de identidad.

ANUARIO GENERAL

DE ESPAÑA

(Baillly-Baillière y Riera)

Edición de 1947

MÁS DE 3.500.000 DATOS
64 MAPAS PROVINCIALES

Relación completa por riguroso orden alfabético del Comercio, Industria, Profesiones, etc. de España y Posesiones

Prelo de un ejemplar encuadernado en CUATRO TOMOS

350 Ptas.

Anuarios Baillly-Baillière y Riera Reunidos, S. A.

Enrique Granados, 68 y 68—BARCELONA



Quando su estómago funcione mal...

...no tome productos que tengan substancias que puedan ser peligrosas. Recurra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de **acidez** y **dolor de estómago** es maravilloso el

DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS

DEL MOMENTO

CHILE, ANTICOMUNISTA

¡Bravo!, gritan los patriotas de todos los países, que han visto la posición adoptada por este Chile noble y civilizado frente a la horda de Moscú y Yugoslavia.

Esta actitud firme, no podrán jamás olvidar los pueblos amantes de la libertad y del orden, fundamentos básicos de la convivencia y al progreso de los pueblos Chile se ha situado en una altura gloriosa, rompiendo sus relaciones con estos dos pueblos tiranos.

Tan fausto suceso colma de una dicha inefable a todo aquel continente americano, y de una manera especial a la Madre Patria, porque Franco fué el primero que derrotó al comunismo en su propio suelo, desarticulando sus planes de asalto a Europa, que intentaban hacer de la Península Ibérica una sucursal de la URSS.

Inexorable ha sido la del héroe pueblo de Chile, que ha lanzado con un clamor nacional a la deriva, a toda la farsa de ese comunismo, agitador de todas las revueltas, el enemigo número uno del obrero, el más grande de los traidores.

El ministro de la Gobernación Manuel Hoyer, ha declarado en la Cámara de los Diputados, que el Gobierno defiende la soberanía chilena contra los movimientos subversivos extranjeros.

Indecisos y humillantes ante la amenaza de la horda, y que hoy lloran sus desventuras. Los pueblos fuertes no se amilanaron ni tiemblan ante los fragores de la fiera soviética, dándole la batalla y reduciéndola al silencio y a la nada, como en el caso del indómito pueblo chileno.

Más de setecientos jefes o jefecillos de la zona rusa, actualmente detenidos, han confesado su actuación, bien remunerada, como agentes soviéticos para producir una perturbación nacional en el amado Chile.

¡Qué caudal de simpatías ha conquistado Chile, a estas horas entre el mundo civilizado! ¡Qué Dios le ayude a llevar por senderos de triunfos su nueva empresa de reconstrucción de paz y de redención!

Emilio Nomdedeu Vié

PAGINAS CERVANTINAS

Y se rescató El Quijote

Por Juan José MARTIN.

En su Idemtum español dice Gamivet que la política de España al comenzar la Edad Media podría gráficamente representarse por una Rosa de los Vientos, y señala las direcciones de la misma al Norte, al Sur, al Este y al Oeste.

La dirección meridional o africana, es consecuencia de la política tradicional de Castilla de lucha contra los moros y de reconquista del territorio español, citada en aquellos momentos en la liberación de Granada que debió tener su continuación al otro lado del Estrecho en tierras africanas.

La occidental, a través del Atlántico, es el premio que la Providencia que rige el mundo y gobierna los pueblos, da al pueblo español por haber cumplido fielmente su misión deteniendo a la Media Luna en la lucha secular y así en el mismo año en que terminaba aquella lucha, se descubría América.

El siglo XVI señala el momento culminante de la grandeza española.

189.000 personas huyen de la zona soviética en Alemania y se pasan a la británica

Violaciones por las naciones satélites de Rusia de los tratados de paz

Uno que se escapa

BUDAPEST.—Zoltan Pfeiffer, dirigente del partido de la oposición en Hungría, ha huido del país anoche, según se anuncia por un portavoz del Gobierno.

Pfeiffer, en Viena

El portavoz gubernamental no ha confirmado que el jefe de la oposición húngara, Pfeiffer, haya escapado de Hungría previo el conocimiento y tácita aprobación del Gobierno.

El periódico socialdemócrata informa que Pfeiffer, acompañado de su mujer y de su hija, han llegado a Viena esta mañana. Y dice que el ex primer ministro Ferenc Nagy, que hayó a Viena con el ex presidente del Parlamento Bela Varga, ha regresado a Budapest anoche para ayudar a Pfeiffer a salir del país, pero descubrió que éste había salido ya.

El corresponsal de la United Press celebró una entrevista con Pfeiffer a la una y media de la tar-

de de ayer, y una hora después una agencia informativa lanzaba la noticia de que había huido, fundando en que no había acudido al Parlamento para pronunciar su anunciado discurso.

El corresponsal de la Associated Press, Jack Galud, que ha sido expulsado por el Gobierno húngaro acusado de actividades de espionaje, también salió para Viena ayer tarde.

Una orden de detención

Se hallaba pendiente una resolución contra el partido independiente húngaro, que preside Pfeiffer, para privarle de los 49 puestos parlamentarios que había obtenido en las elecciones del 31 de agosto. La coalición gubernamental había acusado a dicho partido que obtuvo 250.000 votos en las elecciones, de que le faltaban 270 firmas para cumplir el requisito de presentación de candidatos. En la semana pasada el fiscal del tribunal había dado orden de detención contra Pfeiffer, en el momento en que se le privase de la inmunidad parlamentaria.—EFE.

Aun está en peligro

VIENA.—Hasta ahora ningún periodista ha podido establecer contacto personal con Pfeiffer. Se afirma que está en la casa de unos amigos y que permanecerá en Viena el tiempo preciso para hacer los preparativos de su traslado a otro lugar de Europa más seguro.

ro. El sigilo que rodea los movimientos de Pfeiffer indica que sus amigos todavía le consideran en grave peligro.—EFE.

Como lo anuncian en Rusia

LONDRES.—La agencia Tass da cuenta desde Budapest de la fuga de Pfeiffer con el siguiente título «Un destacado reaccionario húngaro huye a Austria».

La Gran Bretaña se quejará a la O. N. U.

Gran Bretaña está estudiando la cuestión de si debe llevar o no a la O. N. U. las violaciones por las naciones satélites de las estipulaciones de los tratados de paz, ha declarado en la Cámara de los Pares el lord canceller, vizconde J. Witt.

En contestación al debate iniciado por lord Vansittart, ex primer consejero diplomático del Gobierno británico, que se lamentaba de la suerte de los dirigentes de la oposición en los países del este de Europa, lord J. Witt manifestó que Inglaterra tendrá evidentemente que llevar el asunto ante la Organización Mundial, pero que antes tiene que estar todos los cabos.

Seguro de Enormidad

Si no presentas la correspondiente cartilla de asegurado con la receta del Seguro, no te despacharán en la farmacia los productos que te habiaren sido prescritos.

Se propone un Congreso de naciones oprimidas por el comunismo

NUEVA YORK.—El Comité de Acción Eslovaca, con sede en Estados Unidos, ha dirigido una invitación a todos los representantes de las naciones oprimidas actualmente por el imperialismo soviético para que se considere la oportunidad de celebrar un Congreso, que sería una demostración de la voluntad de destruir los brutales regímenes comunistas y despertar la conciencia de las naciones libres al revelar el peligro que el comunismo internacional representa para todas ellas.

El nombre propuesto para esta reunión es el de «Congreso de las naciones europeas oprimidas por el comunismo».—EFE.

PROHIBEN EL DESEMBARCO DE DIPLOMATICOS RUSOS EN PERU

CALLAO.—Las autoridades portuarias no han permitido desembarcar a tres diplomáticos soviéticos pertenecientes a la Embajada rusa en Santiago de Chile, que viajan a bordo del vapor «Santa Margarita», rumbo a Nueva York, para desde allí regresar a Moscú.—EFE.

SANCHEZ PRIETO MEDICO

PIEL - VENEREAS - SIFILIS
Consulta: 3 a 4 de la tarde y 9 a 10 de la noche
Duques de Alba, 4. 2.

Delegación Provincial del Frente de Juventudes de Avila

Sección Provincial de Rurales

Anuncio de subasta-concurso

La Delegación Provincial del Frente de Juventudes anuncia la subasta concurso de las obras de adaptación de un Hogar Rural en Cebrosos.

El proyecto de dicho Hogar Rural ha sido redactado por el arquitecto don Ricardo Antonio Salas y Ortega.

La fianza provisional que para participar en la subasta-concurso previamente ha de ser constituida en el Banco Santander a nombre de la Delegación Provincial del Frente de Juventudes o en la respectiva Delegación es de mil seiscientas veinte pesetas con cuarenta y cinco céntimos.

La fianza definitiva que ha de constituir el adjudicatario una vez cerrado el remate, asciende a la cantidad de tres mil cuatro-

cientas cuarenta pesetas con noventa céntimos.

Plazos de la subasta-concurso

Las proposiciones para optar a la subasta concurso se admitirán en la Delegación Provincial de Avila en las horas hábiles de oficinas durante 20 días naturales contados a partir de la publicación del presente anuncio.

El proyecto de las edificaciones en el que se desarrolla todo lo relativo a las obras y circunstancias que comprenden las mismas, estarán de manifiesto en la Delegación Provincial de Avila y en el Ayuntamiento de Cebrosos.

La apertura de los sobres se verificará en la Delegación Provincial de Avila al día siguiente de quedar cerrado el plazo de admisión de los pliegos.

La fianza definitiva deberá ser depositada por el adjudicatario en la Caja de la Delegación Provincial de Avila, dentro de los quince días siguientes al de la adjudicación.

Las obras se iniciarán dentro de los ocho días siguientes al de haberse firmado el anterior contrato, debiendo quedar termina-

das en un plazo de cinco meses a partir del día de su comienzo.

Forma de celebrarse la subasta concurso

Los licitadores presentarán la documentación para participar en la subasta-concurso en sobre cerrado y lacrado en el cual contendrá la propuesta económica de la obra.

La mesa estará constituida por el delegado provincial, el jefe de la Sección Provincial de Rurales y el arquitecto asesor.

Los sobres de los concursantes rechazados (artículo 61 del Reglamento de 8 de septiembre de 1939) se destruirán, adjudicándose la obra a la proposición más baja. De existir igualdad, se decidirá mediante sorteo.

Terminado el remate, si no hay reclamación, se devolverán a los licitadores los resguardos de los depósitos presentados, reteniéndose el que se refiera a la proposición más ventajosa.

Si en el plazo señalado no fuera constituida la fianza definitiva, el adjudicatario perderá la fianza provisional y se anulará la adjudicación de las obras.

NOTA.—Los gastos de publicación en EL DIARIO DE AVILA correrán a cargo del adjudicatario.

era liberado, aún no había comenzado a escribir su obra. Pasarán muchos años hasta que El Quijote vea la luz. Esos años serán para España como potencia hegemónica, años de fracasos, de iniciación de derrotas.

También para Cervantes serán años de fracasos y de vida pobre y triste. Tras el dolor del cautiverio sufre ahora el de la prisión, y es entonces cuando se decide a seguir su vocación individual en la que obtiene el rendimiento proporcionado a las cualidades y fuerzas de que estaba dotado, y en la que se le hace más llevadera la fatiga de vivir.

(Publicaciones de la Delegación Provincial de Educación Nacional en el IV Centenario del nacimiento de Cervantes).

ñola en el orden político. El Imperio de Felipe II será mucho más extenso y más unido que lo fuera el de su padre Carlos V.

En ese siglo XVI tres fechas marcan el predominio español. El día 10 de agosto de 1557, día de San Lorenzo mártir español; el 7 de octubre de 1571 y el 25 de agosto de 1580 San Quintín, Lepanto y Alcántara y de la unión con Portugal el fracaso de la expedición contra Inglaterra que inicia el descenso.

Entre los problemas que a ese Imperio español se le plantean, ocupa lugar preferente la seguridad de los dominios españoles en el Mediterráneo, porque aunque Lepanto significa el abtimiento del poder turco aún hay en ese mar lucha que sostener contra el tenaz enemigo de la Cruz que amenaza todavía y lleva frecuentemente la alarma a los dominios españoles saqueando las costas o asaltando las navas.

Uno de esos asaltos rápidos, imprevistos, cual cual corresponden a la táctica de los piratas, es el que sufre en 26 de septiembre la galera Sol que ha perdido el contacto con las otras navas de su escuadra y atacada por tres navas enemigas era presa de los piratas y conducida a Argel con todos sus tripulantes. Entre ellos figuraba un manco a quien Don Juan de Austria y el Virrey de Sicilia han dado Cartas de recomendación. Se llama Miguel y será uno de los más ilustres genios de la Literatura universal.

Cinco años duró su cautiverio, desde 26 de septiembre de 1575 hasta el 19 de igual mes de 1580.

En ese día Miguel de Cervantes Saavedra era rescatado a peso de oro. Quinientos escudos hubo de pagar por su rescate Fray Juan Gil, fraile de la Orden de la Santísima Trinidad y Redentor general de cautivos.

Aquella tarde del 19 de septiembre de 1580 volvía a la libertad Miguel de Cervantes y al devolverle la libertad se rescataba toda su obra, la más importante, la decisiva en su historia de escritor. Si Cervantes no hubiera sido rescatado El Quijote no sería conocido.

Ciertamente, cuando Cervantes

GESTORIA ADMINISTRATIVA VELASCO

San Juan de la Cruz, 22. AVILA
Teléfono 321.

Representación de Ayuntamientos y Empresas. — Obtención de certificados del Registro Civil y Parroquial, de Penales, Últimas Voluntades. — Altas y bajas de Contribución. — Liquidación de Derechos Reales. — Pago de cuotas al Montepío o Mutualidad laboral; Subsidio Familiar, Vejez; Enfermedad. — Transferencias de coches. — Y en general tramita toda clase de asuntos relacionados con el Estado, Provincia o Municipio.

Publicidad AVILA

Grandes existencias y variado surtido de

ARADOS DE NORIAS DE PRENSAS DE TRILLADORAS DE AVENTADORAS DE CAZOS Y BUJES DE

ALAEJOS

DE LA FUNDICION DE Catalogo gratis. Pedidos a Hijo de Jorge Martín, Alcajón Valladolid

GOBIERNO CIVIL DE AVILA

Relación de donativos recibidos en este Gobierno Civil con destino a la suscripción pro damnificados de Cádiz.

Suma anterior, 32 093 65 ptas.

Ayuntamiento de Padernus, 25 pesetas; vecinos de idem, 98 95; Ayuntamiento de Muñecas, 25; vecinos de idem, 37 25; Ayuntamiento de Santo Domingo de las Posadas, 25; Ayuntamiento y vecinos de Aldaneca, 220; Idem de Navacepedilla de Corneja, 112 50; Idem de Gutierrez Muñoz, 108 50; Idem de Narrillos del Alamo, 258 05; Idem de San Vicente de Arévalo, 25; Idem de Domínguez 50; Idem de Constanza, 50; Idem de Nava de Arévalo, 534 95; Idem del Fresno, 50; administrador principal de Correos, y personal, 100; Ayuntamiento de La Adrada y vecinos, 361 65; Idem de Niharra, 20; Idem de Gulsando, 668 30; Id del Mirón, 184; Idem de Hartumpascual, 25; Idem de Poyales del Hoyo, 502 45; Idem de Pedro Rodríguez, 25; Idem de Urraca Miguel, 83; Idem de Manjabáago, 25; Idem de Vadillo de la Sierra, 69; Idem de Junciana, 128; Idem de El Losar, 145; Idem de Candeleda, 1.160; Idem de La Carrera, 386; Función benéfica Teatro Principal, 5 902 57; Novillada benéfica, 8.660 46; Ayuntamiento y vecinos de Cabezas del Villar, 150; Idem de La Horcajada 432; Idem de San Martín del Pimpollar, 215.

Fabricante de Turrónes
José de la Rubia
Duque de Alba, 4.
Teléfono 39 AVILA
Ventas al por mayor

Suscripción "Pro Fátima"

(Continuación)

Don José Mayoral, 25 pesetas; Carmen A. de Jiménez, 10; Julia Pérez, 10; Teresa Pérez, 5; Pura Rincón, 5; Carmen Peñalosa, 5; señorita de Mayoral, 5; Devotas de la Santísima Virgen, 25; Venerable Orden Tercera de Santo Domingo, 50; Coro número 2 del Rosario Perpetuo, 12; Coro 19 y 20 del R. P., 25; Coro 27 del R. P., 17; Coro 6 del R. P., 43; Práxedes García, 5; Felisa Martín, 5; Pilar Cruzes y hermanas, 5; Nicolás García, 2; Filomena Nieto, 2; Varias socias del Coro 11, 15; don Basilio, 10; doña Dominica, 5; doña Amparo, 1; doña Trinidad, 1; doña Claudia, 1; Francisca Mañas, 3; Sofía Muñoz, 5; una devota, 10.

COMPRARIA una o dos obras de carretera Toledo, inmediaciones Avila. Ofertas: Pedro Dávila, 7, bajo, derecha.

Fabricante de Turrónes
Basilio García
Reyes Católicos, 7.
Teléfono 320 AVILA
Ventas al por mayor

ARBOLES FRUTALES

GRANDES VIVEROS DE JESUS VERON
CALATAYUD (Zaragoza)

Proveedor, desde hace treinta años, de las plantaciones más importantes de esta provincia. Plantas de toda garantía y precios inmejorables. No comprar sin antes consultarnos.

Representación en Avila: Cesteros, 7

El próximo domingo confirmará el Prelado diocesano a los niños abulenses

El próximo domingo, día 9, a las doce de la mañana, administrará el excelentísimo señor Obispo de la Diócesis el Santo Sacramento de la Confirmación a todos los niños de Avila, excepto a los pertenecientes a la Parroquia de San Pedro, que no lo hubieran recibido, tengan siete años cumplidos y estén suficientemente preparados. Deben presentarse los niños y a continuación las niñas. Los padres deben dirigirse a los respectivos párrocos en demanda de instrucciones sobre el particular. El acto tendrá lugar en la Catedral, conjuntamente para los confirmandos de las tres Parroquias abulenses, San Vicente, San Juan y Santiago, bien entendido que no serán confirmados los que no sepan la Doctrina Cristiana.

De días

Mañana los celebra don Severiano Sánchez, beneficiado de la S. A. I. Catedral.

Viajeros

Han salido para Madrid los señores de González Díaz, don Isidro, con su hija María.

Petición de mano

Por don Macario Andrés, y para su hijo Jesús, ha sido pedida en Barromán, el día 5, a los señores de García (don Santos), la mano de su encantadora hija Ele. Entre los novios se cruzaron los regalos de rigor. La boda ha quedado concertada para fecha próxima. Eshorabuena.

Aniversario

Mañana se cumple el octavo aniversario del fallecimiento de don Daniel Sánchez Díaz, funcionario que fué de esta Diputación Provincial.

Por el eterno descanso de su alma se aplicarán sufragios en el pueblo de Musgar de Corneja.

Anuncio de subasta

En Avila, en la Notaría de don Pedro Manuel Casado Guío (San Segundo, 10), tendrá lugar el día 25 de Noviembre, la venta en pública subasta de tres casas, sitas en Avila: una en la calle Reyes Católicos, números 28 y 30, (160.000 pesetas); otra en la Bajada del Puente, número 10, con huerto, (70.000 pesetas); y otra en Duque de Alba, número 24 (63.000 pesetas). Pliego de condiciones y titulación en la Notaría, días laborables de doce a una.

Podá de árboles de roble y encina

Hasta el día 12 del actual, se admitirán proposiciones para el aprovechamiento de leñas o madera de la finca titulada «SOBRINOS» propiedad del excelentísimo señor conde de Bornos.

Las proposiciones se dirigirán a su administrador en Avila, don Manuel Fernández Martín, quien informará de las condiciones por las que habrá de regirse el aprovechamiento.

EN EL TREINTA ANIVERSARIO DEL REGIMEN SOVIETICO

Molotov lanza la amenaza de las "quintas columnas" en todos los países capitalistas.

EL SECRETO DE LA BOMBA ATOMICA PUEDE CONSIDERARSE INEXISTENTE

LONDRES. — En su discurso pronunciado en Moscú, con motivo del treinta aniversario de la revolución bolchevique, Molotov ha lanzado la amenaza de las «quintas columnas» al hacer constar que no sólo en los países amigos de la Unión Soviética hay millones de personas afectas a ella, sino también en todos los países capitalistas.

Molotov pasó revista a los treinta años de régimen soviético. Al asegurar que la Unión Soviética defenderá hasta el último momento los intereses de la paz del mundo entero, Molotov manifestó que el hecho de que la U. R. S. S. esté planeando varios planes quinquenales basta para evidenciar lo interesada que se halla en una paz permanente y duradera «Está claro—continuó—que las naciones imperialistas están creando nuevas bases militares y navales no con propósitos de defensa, sino de agresión. Bien sabido es que los Estados Unidos basan su política en la posesión única del secreto de la bomba atómica, a pesar de que tal secreto puede considerarse inexistente. El terreno se hunde bajo los pies de los imperialistas, en tanto que la fuerza de las naciones democráticas crece día tras día».

Añadió que las fuerzas antiliberalistas deben unirse en un poderoso ejército que jamás puedan igualar los capitalistas, y acusó a los Estados Unidos de tratar de adquirir todavía más bases para su expansión.

Carta abierta

Señor Director de EL DIARIO DE AVILA.—Avila.

Distinguido señor: Excelente idea la construcción de la Nueva Plaza de Toros que figura en su DIARIO 5 actual y la Ciudad de Avila tendiendo a aumentar considerablemente por poco que se propague el exquisito trato de sus nativos, su moralidad muy genuina y persistente en su aseo, limpieza que ya encontraba poco valgar el que fué excelente patriota y sentido general Martínez Avila. Pero su construcción debería incumbir muy especialmente al comercio y establecimientos públicos, quienes llevarían la doble ventaja económica y su construcción por administración y siempre personal abulense que permita salir al paso de modificaciones, requisitos que suelen presentarse en obras de esta índole. La capacidad figurada parece algo excesiva, pero no desahogada. Corridos de Novillos casi en su totalidad; cuevas menores, distraján más, dejan mejor gusto de boca al no intervenir esa parte brutal, antihigiénica y, por ende, poco elegante de los piqueiros, hecho éste que no correría buena pareja con la exquisitez de los abulenses. Una señorita rejonadora sería siempre el complemento y, nada más. Con toda consideración, mi perdón por este atrevimiento.

Un entusiasta de Avila.

Sobre la cuestión alemana, Molotov declaró que Rusia considera necesario llevar adelante las decisiones de Yalta y de Potsdam.

Por último, y acerca de la Komintern, Molotov afirmó, que el partido bolchevique soviético da su parabién a la creación de un órgano de coordinación de experiencias y de intercambio de puntos de vista de los partidos comunistas de ciertos Estados, con el fin de ayudar al futuro desarrollo del movimiento. «Vivimos en una época en la que todos los caminos llevan al comunismo», termina.

Resistencia interior en Rusia

En el discurso, Molotov dió a entender que dentro de Rusia se producen ciertas resistencias al comunismo. «No cabe negar—dijo—que los vestigios del capitalismo persisten en la conciencia del pueblo, lo que fuerza al partido a no olvidar la necesidad de una implacable autocritica y a realizar un continuo examen de conciencia para eliminar todo peligroso rastros del pasado. Por lo demás, podemos afirmar que contamos con inmensas posibilidades para mantener con buen éxito esta lucha, que tiende a la eliminación definitiva de tales restos de tiempos pretéritos».—EFE.

Opinión de EE. UU.

WASHINGTON. — Los expertos en cuestiones atómicas hacen constar que aunque fuera cierta la afirmación de molotov de que ya no existe el secreto de la bomba atómica, hay una gran diferencia entre conocer el secreto y fabricarla.

Entre los delegados en las Naciones Unidas la noticia ha producido considerable interés, aunque en gran parte ha sido acogida con escepticismo. Un prominente delegado europeo que conoce íntimamente Rusia declaró: «El anuncio hecho por Molotov no es realmente una noticia sensacional. Todo el mundo conoce que los hombres de ciencia soviéticos saben tanto de la desintegración atómica como otros cualesquiera. La cuestión es saber si los rusos tienen capacidad industrial y saben «como» producir importantes cantidades de bombas atómicas».

El párrafo en que Molotov anunció en el Gran Teatro moscovita que la bomba atómica no era ya un secreto norteamericano fué acogido con prolongadas aclamaciones.—EFE.

Impresión en París

PARIS.—En los círculos informativos franceses se acoge con escepticismo la afirmación de Molotov de que el secreto de la bomba atómica no es tal secreto.

Entusiasmo en un mitin rojo

—Los comunistas franceses concentrados en el Velódromo de Invierno de París prostraron en aclamaciones frenéticas, que se prolongaron veinte minutos, al declarar el secretario del partido, Duclos: «Comaradas, tengo una buena noticia para vosotros.

Declaraciones del jefe del partido polaco huído de su patria

Mentiras comunistas

El Gobierno de Varsovia frente a la Iglesia

VARSOVIA.—El Gobierno polaco informa que dos de los seis acompañantes que huían con el jefe de la oposición, Mikolajchik, fueron capturados después de cruzar la frontera checoslovaca. Se agrega que los detenidos son la secretaria particular de dicho jefe, Maria Hulw'kz y el ex tesorero del partido agrario polaco, Wlacenty Bryza, de quien se afirma que llevaba moneda extranjera por valor de más de un millón de «zlotys». En la nota se agrega que la huída fué facilitada por empleados de una embajada en Varsovia.—EFE.

Embustes desmentidos

LONDRES.—Estanislao Mikolajchik, jefe del partido campesino polaco, que llegó a Londres el lunes por la tarde, después de huir de Polonia, condena como una serie de embustes la mayor parte del comunicado de Varsovia, en que se anuncia la detección de tres amigos suyos.

«El comunicado de Varsovia—dijo—evidencia un hecho verdaderamente deplorable: que Checoslovaquia, el país en que un día hallaron asilo el jefe del partido campesino polaco, Vicente Witas, y sus colaboradores cuando eran perseguidos políticos, ha detenido y entregado a la Policía de Seguridad polaca a mi amigo Bryza, a mi secretaria, Maria Hulw'kz, y a mi secretario en el ministerio de Agricultura Domw'kz. Los tres se dirigían a través de Checoslovaquia hacia el oeste, tratando de ponerse a salvo del terror sin paralelo que hoy reina en Polonia. Es, por desgracia, la verdad».

Pero todo lo demás del comunicado es un hato de mentiras, cuyo único propósito es comprometerme a mí en Polonia como agente del extranjero que ha huído con la ayuda de una Embajada».

«El Gobierno de Varsovia ha concedido a todas las sectas religiosas de Polonia los mismos derechos que hasta ahora tenía sólo la Iglesia católica, manifiesta la agencia P. A. T. Al propio tiempo ha otorgado a algunas sectas, por ejemplo la de los mariavitas, fundada en Polonia por la Administración zerrista, importantes subvenciones».

«Comentando este nuevo paso, el correspondiente del diario londinense «The Times» en Varsovia—prosigue la información—dice que se trata de un nuevo aviso de la intensificación de la actitud de enemistad del régimen polaco hacia el catolicismo, y que anuncia la lucha entre los dos. En Polonia—declara—hay hoy sólo dos campos contrarios: los marxistas y los católicos».—EFE.

Acabo de oír que el camarada Molotov ha anunciado en Moscú que el secreto de la bomba atómica no es ya monopolio de un solo Estado».—EFE.



Caja de seguridad adoptada por las grandes empresas bancarias

Católico abulense: No olvides tu deber de contribuir al OBOLO DE SAN PEDRO
La Colecta en la Capital será el día 9
ES LA OFRENDA OFICIAL DE LA DIOCESIS AL SANTO PADRE
TODOS LOS FIELES DE LA CAPITAL HAN DE RIVALIZAR EN GENEROSIDAD